



NP 3º/24 Octubre
VII Rallysprint La Gomera

La Gomera
Islas Canarias



El VII Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas, a ritmo de récord

29/10/2024

Cuando aún resta más de una semana para echar el cierre al periodo de inscripciones, la prueba que organiza la Escudería Gomera Racing apunta a un nuevo récord en su lista de inscritos. Ya son alrededor de 50 los equipos que figuran en la lista provisional que se puede consultar en la web oficial, www.gomeraracing.com.

Resta menos de un mes para que los motores vuelvan a rugir en la isla colombina. La séptima edición del Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas, prevista para los días 15 y 16 de noviembre, va a proclamar a los campeones regionales, provinciales e interinsulares de la especialidad. Un desenlace que se va a producir con un histórico récord de participación.

Cuando aún resta más de una semana para que finalice el periodo de inscripciones, la web oficial, www.gomeraracing.com, ya presenta una relación que ronda los 50 equipos, sin duda, una cifra mágica que, por otro lado, también se aproxima al límite de 60 fijado por la organización.

Los Rally2 de Fran Suárez-Alejandro Rodríguez (Ford Fiesta R5 MKII), Ángel Bello-Miguel Reverón (Hyundai i20 R5) y Julián Falcón-Jacob Páez (Skoda Fabia R5) ya figuran entre los participantes, así como los Mitsubishi Lancer Evo X de Beneharo Rodríguez-Noelia Olivares y Roberto Negrín-Carlos Arocha, el Citroën C3 N5 de Félix Brito-Cristina Fariña, así como las diferentes versiones FIA del modelo Renault Clio de Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis (Rally3), José Bello-Cristian González (Rally4) y Demetrio Suárez-Pedro Hernández (Rally5).

La Palma volverá a enviar a un buen número de equipos, muchos de ellos candidatos a las primeras posiciones, como es el caso de Carlos Alexis Martín-Itahisa Rodríguez (Honda Integra Type R), Alejandro Méndez-Daniel Cabrera (Citroën C2 R2 Max) y David González-Miguel Rojas (Peugeot 205 BRC 15), entre otros.

La Escudería Gomera Racing, camino de diez años con esta apuesta deportiva en forma de rallysprint, ha visto la evolución de una cita que, poco a poco, se ha ido ganando el cariño de los equipos participantes.

La séptima edición del Rallysprint La Gomera cuenta con el apoyo del Excmo. Cabildo Insular de La Gomera, el Ilmo. Ayuntamiento de Vallehermoso, el Ilmo. Ayuntamiento de San Sebastián de La Gomera, el Ilmo. Ayuntamiento de Valle Gran Rey y el Ilmo. Ayuntamiento de Alajeró. El apoyo privado viene por parte de Multiópticas, Archiauto – Ford, Naviera Armas, GrúaSur, Autobuses Mesa, Seguridad y Extintores Garajonay, Obras y Servicios Basas, LimGomera, Construcciones Rodríguez – Construcción y Reformas en La Gomera, MJP Distribuidor, Bar Sonia, Kali Gomera, Alimentos de La Gomera, Silbo Gomero, Fontanería La Gomera, Hotel Rural Triana, Rótulos Buzanada y vmrm.net, conformando esta colaboración la FCA, la FIASCT y la FIALP.

